
Modaes

Perfiles



Pepa Bueno

Directora ejecutiva de Acme

Pepa Bueno es, desde octubre de 2013, la directora ejecutiva de la Asociación de Creadores de Moda de España (Acme). Bueno sustituyó en el cargo a Lucía Cordeiro, que abandonó el cargo en agosto. Historiadora de arte, especializada en historia del diseño, Bueno ha desarrollado su carrera profesional en el ámbito de la prensa especializada y la moda. Tras trabajar para cabeceras como *Elle* o *Vogue*, pasó a formar parte del equipo de *Yo Dona*.